



Estimado fray Martín .

Es un gusto poder saludarlo, espero se encuentre bien y disfrutando de un buen día, junto con todas las bendiciones que Dios regala a todos a manos llenas. Espero que haya disfrutado tanto de la semana santa pasada y que este tiempo de pascua de muchas gracias y bendiciones.

He querido escribirle para ratificar la invitación a participar a la Asamblea Nacional COFRAMEX, el próximo mes de octubre, que será los días 21 – 23 de dicho mes. En el pasado encuentro que tuvimos en el consejo, ya habíamos acordado de invitarlo a participar. De un modo más formal, a nombre del consejo nacional Coframex, le reiteramos la invitación de compartir con la familia franciscana en México momentos de encuentro y de reflexión sobre el cántico para poder enriquecer la vivencia franciscana y cristiana en estas celebraciones de los aniversarios franciscanos, todo en preparación a una vivencia profunda en el centenario del Tránsito del Seráfico Padre Francisco.

En la reunión tenida, comentábamos sobre estos temas que nos podría compartir:

1. La dimensión antropológica y cristológica del cántico a las criaturas.
2. La espiritualidad y la vida contemplativa en el cántico de las criaturas.
3. La ética global del cántico de las criaturas para el mundo de hoy.

Lo dejamos a su consideración, si hay algún otro punto que usted considere importante para la vida nuestra franciscana, con toda confianza nos puede decir. Así podemos iniciar la publicación tanto de la convocatoria como los preparativos para la Asamblea. También nos gustaría que nos pudiera ofrecer alguna dinámica para reflexionar y reafirmar los temas, algo para las mesas de reflexión o para grupos de trabajo, etc. Que podamos sacar el mayor provecho de los temas.

Otra de las cosas que quisiera comentarle es sobre sus viáticos. Recuerdo que estará en San Diego California previo a esas fechas y quisiera ver qué es lo más factible o lo que más le acomode: gusta que le compremos el boleto de avión y se lo mandamos, o bien, gusta comprarlo y nosotros lo reembolsamos el costo ¿cómo prefiere? Una vez llegando a México, nosotros nos encargamos de su transporte y demás.

Sin más por el momento, me despido, deseando que se encuentre bien y que Dios, nuestro Señor, le bendiga abundantemente. Reciba un fuerte abrazo fraterno.

Fraternalmente:

Fray Fausto De Jesús Ramírez OFM Conv.

Consejo Coframex 2025 – 2028.